

COMUNICADO

Atendiendo a la Convocatoria para seleccionar a las personas titulares de la comisión de género de diversas unidades académicas de la Universidad Autónoma de Chiapas, en el marco del Programa Integral para prevenir y erradicar las violencias (PIPEV), esta Defensoría tuvo a bien habilitar el día 31 de enero de 2024 para ampliar el plazo para llevar a cabo las entrevistas en razón de la alta recepción de postulaciones con las que se contó en esta Convocatoria; derivado de ello, los resultados se darán a conocer el día 06 de febrero de 2024 a través de los medios establecidos en la citada Convocatoria.

Agradecemos a cada una de las personas que han participado.

A t e n t a m e n t e

“Por la conciencia de la necesidad de servir”

Defensoría de los Derechos Humanos y Universitarios

